
7 Pièces

225 m²

Réf. 8184

4 300 000 €

Théoule-sur-Mer
Maison à vendre (06590)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-theoule-sur-mer-3012695.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-theoule-sur-mer-3012695.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-theoule-sur-mer-3012695.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-theoule-sur-mer-3012695.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-theoule-sur-mer-3012695.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-theoule-sur-mer-3012695.html


CO-EXCLUSIVITÉÀ  deux  pas  du  village  de  Théoule-sur-Mer  et  des

plages, cette villa exposée plein sud profite d'un beau panorama sur la

mer  avec  la  célèbre  Pointe  de  l'aiguille  en  ligne  de  mire.Érigée  sur  un

terrain  de  1,654  m²,  cette  propriété  s'étend  sur  deux  niveaux  avec

terrasse et  piscine en roof-top pour  une surface habitable de 238 m².

La villa propose 5 chambres à coucher et 4 salles de bains et s'articule

autour  d'un  beau  séjour  salle  à  manger  qui  s'ouvre  sur  une  vaste

terrasse.Le  roof-top  offre  un  large  espace  de  détente  avec  sa  piscine

balinaise en pierre naturelle, un solarium sur ...

CO-EXCLUSIVELocated  just  a  stone's  throw  away  from  the  village  of

Théoule-sur-Mer  and  its  beaches,  this  south-facing  villa  boasts  a  beautiful

panorama of the sea with the famous Pointe de l'Aiguille in sight.Situated on a plot

of 1,654 m², this property spans two levels with a rooftop terrace and pool, offering

a  living  space  of  238  m².  The  villa  features  5  bedrooms  and  4  bathrooms,

centered  around  a  spacious  living  and  dining  area  that  opens  onto  a  large

terrace.The rooftop provides ample relaxation space with its Balinese natural stone

pool, a grassy solarium, and a sun-sheltered deck under ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
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